

Negocios & Empresas

Ecopetrol cambió su junta directiva con cinco nuevos miembros

Mónica de Greiff, Saul Kattan, Gonzalo Hernández, Sandra Ospina y Gabriel Mauricio Cabrera son los nuevos integrantes de la directiva.



La nueva directiva deberá liderar una empresa en tal vez uno de sus mejores momentos en cuanto a estados financieros | Reuters

Autor: [El Espectador](#) | 24 October 2022



Este lunes se realizó la asamblea extraordinaria de accionistas de **Ecopetrol**, en donde se eligió la nueva junta directiva de la estatal petrolera. Un cambio que se venía comentando desde hace meses, en especial luego que el presidente Gustavo Petro denunciara que su predecesor, Iván Duque, dejó amarrado a Luis Guillermo Echeverri (Luigi Echeverri) en la junta y que incluso cambió los estatutos para aumentar su periodo en la empresa.

La asamblea votó para incluir cinco nuevos miembros de junta directiva, tres independientes y dos no independientes. Y se mantuvieron las sillas de cuatro miembros del anterior comité.

Entre los miembros no independientes están: Gonzalo Hernández Jiménez, viceministro técnico de Hacienda, que será la voz del gobierno en la directiva; y la exministra Mónica de Greiff.

Por su parte, en los miembros independientes están: Saul Kattan, expresidente de la ETB; Sandra Ospina quien fue postulada por los departamentos productores de hidrocarburos; y Gabriel Mauricio Cabrera (independiente).

Además, se mantuvieron las sillas de Luis Santiago Perdomo (independiente), Sergio Restrepo Isaza (independiente), Esteban Piedrahita (independiente) y Carlos Gustavo Cano Sanz (independiente).

De esta manera, salen de la junta de **Ecopetrol** Luis Guillermo Echeverri, Juan Emilio Posada, German Quintero, Cecilia María Vélez y Hernando Ramírez.

La nueva directiva deberá liderar una empresa en tal vez uno de sus mejores momentos en cuanto a estados financieros: con una utilidad neta de \$17 billones en tan solo el primer semestre de 2022.

Related

Economía & Mercados

Semana clave para Ecuador en su carrera de cerrar acuerdo con México e ingresar a la Alianza del Pacífico

Economía & Mercados

FMI cree que México perderá 4 lugares en PIB por habitante

Economía & Mercados

Gobierno argentino acordó con empresas la colocación de los precios en envases de productos

Política & Sociedad

Gerardo Alckmin: "Disciplina fiscal es innegociable", si Lula gana elecciones

Economía & Mercados

Brasil propone al exbanquero central Ilan Goldfajn para presidir el BID

Trending

Tecnología & Innovación

Esta plataforma te ayudará a encontrar películas con un solo dato

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Rankings

Estas son las 500 empresas más grandes del Perú 2019

Formación & Carrera

Gonzalo Delacámara, de IE University: "Hay que integrar la sostenibilidad de modo transversal en la oferta educativa más ortodoxa sobre el mundo corporativo"

Pero también enfrenta el reto de la visión de transición energética que plantea el nuevo Gobierno, que obligó a congelar los pilotos de fracking.

#Ecopetrol

#Junta Directiva

#Gustavo Petro

#Iván Duque

#Negocios

Negocios & Empresas

Elon Musk contempla inversión potencial en estado fronterizo mexicano de Nuevo León

Musk se reunió recientemente con el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, en el estado junto con otros funcionarios locales y Ken Salazar, el embajador de Estados Unidos en México.



Musk está mirando en particular hacia Santa Catarina, un municipio en las afueras de la capital estatal, Monterrey, una de las ciudades más grandes y de mayores ingresos de México | Reuters

Autor: **Reuters** | 24 October 2022



Ciudad de México. Elon Musk, director ejecutivo de Tesla Inc, está considerando invertir en el estado mexicano Nuevo León, fronterizo con Texas, dijeron el lunes dos personas con conocimiento del asunto.



Musk se reunió recientemente con el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, en el estado junto con otros funcionarios locales y Ken Salazar, el embajador de Estados Unidos en México, dijo una de las fuentes.



[Lee más](#)

Negocios & Empresas

Comida, tecnología y belleza, los sectores en los que más emprenden los mexicanos

De mayo de 2019 a Julio de 2021, 1.2 millones de micro, pequeñas y medianas empresas nacieron en México, un 12% más que los años anteriores, siendo los sectores de comercio como alimentos, artículos personales y tecnología





De mayo de 2019 a Julio de 2021, 1.2 millones de micro, pequeñas y medianas empresas nacieron en México, un 12% más que los años anteriores | Shutterstock

Autor: [El Economista \(México\)](#) | 24 October 2022



Si hay algo que los mexicanos aman es la comida, toda la oferta gastronómica disponible en el país, al igual que las bebidas. Además, son amantes de la tecnología como gadgets, videojuegos y otros servicios, y cada vez más se preocupan por su cuidado personal y el orden de la casa. Por ello, no es de extrañar que si se quiere comenzar un negocio, las mejores apuestas son por estos sectores.

De mayo de 2019 a Julio de 2021, 1.2 millones de micro, pequeñas y medianas empresas nacieron en México, un 12% más que los años anteriores, siendo los sectores de comercio, a donde pertenecen las áreas de comida, tecnología y cuidado personal, las más demandadas, de acuerdo con dato del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

[Lee más](#)

[Economía & Mercados](#)